

私は生来、不眠とは縁遠い者で人生を送ってきましたが、米国ボストン留学時の不眠体験は多くの方を教えてくれた。季節は冬。シカゴから飛ぶ飛行機の音の轟音が寝覚めのため大船に運れ、銀世界に埋もれたホテルの部屋に着いたのは深夜になっていた。タクシーを降り、雪道を重いスケートをひきすつて歩みながら、「大変」ところに来てこられた」と自分の無能さを少し反省した。

一瞬で見慣れた古らの風情のある家や、2、3階建て別荘の前の手が届きそうなわざといたが、だだっ広い地下座は真っ暗、窓は少なくて、窓枠(窓枠)は

## 眠って、元気に



The Asahi Shimbun

# 慣れぬ異国で不眠!

はすゞ矣だが……）、チ

シリウスの木も夜ぐ、大  
きな樹木が、正面に立つ  
は庭に静く木枠のガラス

はすゞ矣だが……）、チ  
シリウスの木も夜ぐ、大  
きな樹木が、正面に立つ  
は庭に静く木枠のガラス

午前3時だ。

「身体が日本時間だから  
いる」と眠るのをあら  
め、音をたてないよの荷  
物を片付始めたが、朝  
を持つのはなかなかう  
とう。

やる後半の早朝覚醒

も続いた。一晩目を過ぎて

じつまつたのが、はたまた「わ」の初期のま  
と燃り出したが、寝む  
が巡回するばかりであ  
る。

結局寝るのは、翌國で  
や省かない。しかし眠  
ついたが、目がさめる  
とあたりは真っ暗、まだ

寝ではないかと思はれた  
め、間違つてやいじ  
ゆのジムスールを書きま  
せん」と記した。やめら  
れし様子に町に慣れ、友  
だちのやで寝こもれば寝  
て眠時間は7時間に延び  
てしまう。

不眠の苦しきはこれまで  
もあるが、無理に動いて  
いる間に晴い路の中、  
物事がすぐて精神的に眼  
つぶらるものなか、それ  
が続いたら口の中に眠気は  
全く眠り出だす。これ  
はねらっこ。寝む寝む